
4 Pièces

238 m²

Réf. 82387008

5 300 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Roquebrune cap martin - un cadre de vie exclusif  et paisible. Situé en

position  dominante  sur  la  ville  et  la  mer,  cette  magnifique  villa

contemporaine  se  distingue  par  son  design  moderne  et  ses

aménagements  de qualité.  Ce bien unique offre  une surface habitable

de 238 m²  répartie  sur  deux niveaux.  Le  séjour  s'ouvre  sur  une vaste

terrasse, une cuisine équipé, quatre suites parentales avec leur propre

salle de bain, un dressing sur mesure, une grande terrasse en enfilade,

une piscine et un double garage. Le tout sur un terrain arboré de 2020

m². À seulement quelques kilomètres de l'hyper-centre ...

Roquebrune  cap  martin  -  an  exclusive,  peaceful  living  environment.  Situated  in  a

dominant position overlooking the town and the sea, this magnificent contemporary

villa  stands  out  for  its  modern  design  and  quality  amenities.  This  unique  property

offers  238  m²  of  living  space  on  two  levels.  The  living  room  opens  onto  a  vast

terrace,  a  fully  equipped  kitchen,  four  master  suites  with  their  own  bathrooms,  a

custom dressing room, a large terrace in enfilade, a swimming pool and a double

garage.  All  set  in  2020  m²  of  wooded  grounds.  Only  a  few  kilometers  from  the

village center of ...

COLLECTION D'AZUR 

Les aqueducs 535 rte des lucioles  - 06560 VALBONNE
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